

# Punkt um Punkt nach vorne

**MOTORSPORT** Der erste gemeinsame Einsatz für das Rallyeteam Albrecht

**HOHENWARTH.** Für das Duo vom MSC Hohenwarth mit Fahrer Dominik Fischer (20) aus Neukirchen und Copilotin Tamara Preis (17) aus Rattenberg war die Osterrallye in Tiefenbach, Landkreis Passau, die Herausforderung. Für das junge Team war es der erste gemeinsame Einsatz in der neuen Saison. Mit der Prämisse, sicher ins Ziel zu kommen.

Nach drei von sechs Wertungsprüfungen waren die beiden schon wieder in ihrem Element, kämpften sich nach vorne in der Gesamtwertung. Immer mit dem Gedanken im Hinterkopf, keinen Defekt zu haben. Am Ende war es Platz eins der Klasse und der 36. Gesamtrang unter 100 Nennungen. Weiter um Punkte geht es am Wochenende bei der Erzgebirgsrallye. (kha)



Den optimalen Kurvenschnitt hatten Fischer/Preis schnell gefunden.